



Erben für Anfänger

Margit Mezgolich schickt in ihrer Komödie „Erben für Anfänger“ zwei schrullige Protagonisten auf eine turbulente Jagd nach einem gut versteckten Millionenerbe. Zu sehen derzeit im Herrenseetheater. Mehr darüber auf Seite 79 und im Landesteil der NÖ-Nachrichten auf Seite 22.

Foto: Andreas Biedermann

MEINUNGEN



Ernestine Böhm,
Dipl. Gesundheits-
und Krankenschwester,
Gmünd:
„Schauspielerisch war das

Stück ‚Erben für Anfänger‘ großartig. Es war sehr humorvoll mit feiner Klinge und trotzdem ein Stück zum Nachdenken darüber, wie Reichtum und Gier die Menschen verändern. Sehr empfehlenswert!“



Michael Datler,
Bankangestellter,
Gastern:

„Es war eine grandiose Vorstellung, eine schauspielerische Höchstleistung. Es ist wieder Sommertheater in höchster Qualität. Das Stück trifft den Zeitgeist, obwohl es schon recht alt ist. Ich finde, es ist diese Institution Sommertheater im Herrenseetheater Litschau sehr wichtig.“

Georg Psota,
Arzt, Wien:

„Es hat mir ausgezeichnet gefallen. Es war ein sehr dynamisches Stück, flott und abwechslungsreich. Unglaublich, wie so wenige Personen so viele Rollen spielen, eine Schauspielerin alle Altersgruppen und Charaktere so präzise und prototypisch lebendig machen kann. Die Auflösung kam zum Schluss. Es war humorig, aber es gab auch Grund zum Nachdenken.“



Erna Wiplinger,
Dramaturgin,
Wien:

„Ich fand das Stück ‚Erben für Anfänger‘ eine wunderbar rasante Inszenierung von Margi Mezgolich. Die Schauspieler waren traumhaft, vor allem Doris Hindinger in ihren vielen Rollen, die sie verkörpert hat, aber auch die Herren Clemens Berndorf, Alexander Jagsch und Gottfried Neuner haben mir sehr gut gefallen. Ich habe heute sehr viel gelacht.“



schen und humorigen Premiere von „Erben für Anfänger“ am 31. Juli im Litschauer Herrenseetheater gestellt hat.

Dabei ging es in der Inszenierung von **Margit Mezgolich** doch allein um 13 Stühle. Die Geschichte rund um den Erben, der von **Gottfried Neuner** gespielt wurde, und dessen „Gehilfen“ **Alexander Jagsch** war rasant in Szene gesetzt, unzählige Charaktere verschiedensten Alters spielten **Doris Hindinger** und **Clemens Berndorf**. Landesrätin **Barbara Schwarz** gratulierte dem Ensemble bei der anschließenden Premierenfeier: „Sie haben uns mit viel Humor den Spiegel vorgehalten.“

Bürgermeister **Rainer Hirschmann** und sein neuer

Vize **Reinhard Fürnsinn** stellten sich als Gratulanten ebenso ein wie die beiden Abgeordneten **Martina Dies-**

ner-Wais und **Johann Hofbauer** sowie die Schauspielkollegen **I Stangl** und **Georges Kern**.

Was macht das Geld mit uns?

6 Das war wohl die zentrale Frage, die sich das Premierenpublikum nach der sensationell dynamischen



Abgeordneter Johann Hofbauer und Zeno Stanek gratulierten Herrenseetheater-Intendantin Margit Mezgolich zur erfolgreichen Premiere von „Erben für Anfänger“. Foto: S. Eder



Die Schauspieler Gottfried Neuner, Clemens Berndorf, Doris Hindinger und Alexander Jagsch feierten mit Abgeordneter Martina Diesner-Wais, Landesrätin Barbara Schwarz, Intendantin Margit Mezgolich, Bürgermeister Rainer Hirschmann, seinem Vize Reinhard Fürnsinn mit Ehefrau Edith, Erni und Bezirkshauptmann Johann Böhm die Premiere.



Kabarettist I Stangl war extra nach Litschau gekommen, um die Premiere von „Erben für Anfänger“ mit seinen Schauspielkollegen Doris Hindinger und Alexander Jagsch im Herrenseetheater zu feiern. Fotos: Sonja Eder